

**Ministerium für Bauen und Verkehr
des Landes Nordrhein-Westfalen
Jürgensplatz 1
40219 Düsseldorf**

26.04.2010

Sehr geehrter Herr Kozlowski,

seit Jahren befindet sich der Radweg zwischen Oesterweg und Hesselteich in einem sehr schlechten Zustand. Baumwurzeln haben die Fahrbahndecke beschädigt und machen das Radfahren zu einem unkalkulierbaren Sicherheitsrisiko.

Die Stadt Versmold hat mehrfach auf diesen Missstand hingewiesen, die Versmolder SPD hat Unterschriften von Bürgerinnen und Bürgern gesammelt, um zu verdeutlichen, wie wichtig die Sanierung des Radweges ist.

Wie der Lokalpresse im Juli 2009 zu entnehmen war, gibt es die Zusage, die schlimmsten 300 Meter der Holperstrecke zu sanieren. Beginn der Sanierungsarbeiten sollte August/September 2009 sein. Vor allem die Hesselteicher und Oesterweger Bürger wissen, dass dieser Zusage bis zum heutigen Tage keine Taten gefolgt sind.

Die dringend erforderliche Sanierung fällt in die Zuständigkeit des Landesbetriebes Straßenbau.NRW und somit in die Zuständigkeit der Landesregierung, vor allem des Ministeriums für Bauen und Verkehr.

Sagen Sie den Bürgerinnen und Bürgern, ob Sie sich noch an diese Zusage gebunden fühlen und bis wann die versprochene Umsetzung erfolgen soll.

Glauben Sie, die Bürgerinnen und Bürger durch diese Vorgehensweise für eine Verlängerung Ihres politischen Mandates am 09. Mai 2010 zu gewinnen?

Wir werden uns weiterhin für die Sanierung des Radweges stark machen.

Doris Altmann-Machmann
SPD Stadtvertreterin Oesterweg
Nachtigallenstr. 36
33775 Versmold

gez. Alexander Lichtfuhs
SPD Stadtvertreter Oesterweg

gez. Harald Schwarz
SPD Stadtvertreter Hesselteich